

die klassenfahrt

oder welche geheimnisse joey hat - kappi 16 und ENDE ^.^

Von sayuri-sama

Kapitel 3: das abendessen

Kapi 3

@all: die weiter lesen: hab im ersten teil was geändert, da einige meinten, es wäre nicht eindeutig was für ein bus das is! Sie fahren mit einem DOPPELDECKER! Allerdings möchte ich von den personen gerne wissen wie sonst 2 klasse zu einem camp kommen, wenn ich von OBEN rede!

danke an alle die mir so liebe kommis schreiben! vielen vielen dank! ich weiß, das die einzelnen kappis recht kurz sind, bitte nicht erschlagen, aber ich komm nicht so schnell zum weiter abschreiben! und so is ne leichte unterteilung drin!!

knuddl alle die kommis schrieben

Jetzt stör ich euch nicht weiter! Viel spaß beim weiter lesen!

Wenig später klopfte es an joey tür und der camp direx schaute rein. "hallo joey! Darf ich dich noch mal stören?" "klar" antwortet dieser, nachdem er sich umgedreht hatte. "was gibt's denn?"

"ja also..." begann der ältere Herr und schaute etwas bedröppelt zu boden. Durch den türspalt konnte man deutlich setos umriss sehen. Er lauschte also! Doch das störte joey nicht weiter. "ja?" fragte er nach und wartet immer noch, das der direktor mit der sprach rausrückte.

"ich wollte mich nochmals entschuldigen! Es ging wirklich nicht anders mit dem bungalow! Wir haben so viel neue klassen und ..." "is doch alles halb so schlimm! Und je mehr da sind desto besser ist es doch! Langsam scheint's ja wieder besser zu laufen!" unterbrach der blonde seinen gegenüber und lächelte.

"ja! Es ist wirklich besser!" antwortete er und schaute zu joey och. "leider fehlen uns jetzt die nötigen trainer und deswegen wollte ich dich fragen..." ein breites grinsen breitete sich auf dem gesicht des schülers aus. " ob ich einen kurs übernehme? Klar mach ich das! Aber nur basketball! Nie wieder mach ich nen fussballkurs!!!!"

der direx war merklich erleichtert, nickte und hielt joey ein paar zettel hin. Dieser nahm sie und begann gleich sie auszufüllen. Dann gab er sie zurück und legte einen weiteren zettel oben drauf.

"das sind die sachen die ich brauche!" erklärte er und der Ältere nickte. "der koch wird sie mitbringen! Also! Bis heute abend beim essen!" dann verließ er das haus und joey schaute zu seto rüber, der immer noch ungerührt im türrahmen stand.

"is jetzt gut?" fragte er nach ner zeit und der brünette hoch eine augenbraue. "langsam wird's kalt!" setos blick nahm etwas tödliches an, woran sich der blondschopf allerdings schon gewöhnt hatte und es somit ignorierte.

//was soll das? Was für eine verbindung gibt es zwischen einem straßenköter und einem camp direx und warum würdigt der mich keines blickes?// im zeitlupentempo löste er sich von der wand und drehte sich. Hinter ihm viel die tür leise ins schloss.

Joey zuckte mit den schultern und trat wieder ans fenster. Ihm war's egal, das seine tür offen stand. Er lehnte sich hinaus und beobachtete die anderen schüler wie sie sich umsahen und sich unterhielten.

Nachmittags kam moki dann noch mal und erinnerte joey an ein versprechen. Man sah seto an, wie sehr ihm diese konstelation missfiel, sagte jedoch nichts. Moki fragte ihn dann noch, wies ihm bisher gefiele und düste dann wieder nach unten.

Am abend saßen alle im großen "saal" wie der langgezogene kantine raum auch genannt wurde, und schaute zum "bühne". Der direx hieß noch mal alle willkommen, erklärte die camp regeln ein weiteres mal und verteilte dann zettel, auf denen man sich für einen kurs einschreiben sollte.

Setos suspekter blick auf den zettel sorgte für ein leichtes lachen aus joeys und moki's richtung und verstummte bei einem weiteren tödlichen blick. Er trug sich nirgends ein und reichte den zettel weiter.

Moki und su-chan wählten fussball. Yugi, yami, tris und duke entschieden sich fürs schwimmen und die mädchen wählten badminton. Sonst stand noch handball, volleyball, basketball und rudern zur auswahl.

Die vielen schüler verteilten sich recht gleichmäßig auf die einzelnen kurse und als alle erfuhren, das nur 4 stunden am tag kurs unterricht war, wobei genaueres mit den trainern abgesprochen werden konnte, jubelten alle.

Dann erzählte der direktor noch, das es eine art wettbewerb geben würde, wo jedes haus am ende der 2 wochen eine kleine vorführung machen sollte. Egal was. Die schüler sollten es sich selbst überlegen. Es sollte jedoch nicht länger als 5 minuten sein, weil die nacht sonst nie enden würde. Näheres würden sie aber noch erfahren!

Nach dem essen gingen alle in ihre häuser. Seto beobachtete, wie joey noch kurz beim direx und der lehrerin war und dann mit moki nachkam. Er würde den blonden

beobachten! Zum einen wollte er wissen, was moki und joey miteinander zutun hatten und zum andern interessierte ihn die verbindung zwischen ihm und den direx.